
Der Vorsitzende des Feuer- und Zivilschutzausschusses, Herr Baumanns, die 
Fraktionsvorsitzenden der SPD und FDP, Herr Knülle und Frau Jung, sowie Herr Piéla für die 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN begrüßten die schnelle Umsetzung durch die Verwaltung 
sowie die anstehende Entscheidung. Es handele sich um ein auf die hiesige Feuerwehr 
abgestimmtes Modell und diene einer langfristigen Sicherstellung des Feuerschutzes in Sankt 
Augustin. Sie sprachen ihren Dank an die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin aus. 
Dem Dank schloss sich der Bürgermeister an. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 


